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Les villages d'Italie où vivait François d'Assise 

étaient peuplés de braves paysans à la foi toute 

simple. Pour eux et avec eux, il invente à Noël une 

crèche vivante.  

François a choisi d'être le serviteur de la simplicité. Le serviteur d'un Dieu plein d’humanité. Sa crèche 

nous dit la tendresse de Dieu. 

Le fils de Dieu est bien né dans la même pauvreté que ces paysans, dans les mêmes réalités que leurs 

nouveau-nés, les mêmes difficultés que tous leurs jeunes couples. Il leur ressemble. Eux, lui 

ressemblent aussi. Quelques siècles plus tard, les provençaux auront la même intelligence du mystère 

avec les santons de la vie quotidienne -- la poissonnière, le gendarme et le voleur. 

Alors, rien de la vie ordinaire ne doit être exclu. Les humbles des humbles ont leur place, ils sont les 

compagnons de Jésus. Le bœuf et l'âne sont leur image : on n'a pas grande considération pour eux, on 

leur demande juste de faire un travail dont personne ne veut.  

C'est d'abord  pourquoi ils sont là. 

Et puis, ils sont cette animalité que les gens trop intelligents ou trop spiritualisés essaient de refuser. 

Ils sont notre corps, ils nous rappellent que nous avons un corps... Nous avons le droit d'être lourds, 

nous ne sommes pas de purs esprits et Dieu nous aime comme nous sommes ! Il respecte tout ce que 

nous sommes, même -- ou : surtout ? -- ce que nous méprisons. 

D'ailleurs, le bœuf et l'âne ne sortent pas seulement de nos étables, ils sont nés de la Parole biblique : 

le prophète Isaïe commence son message en disant "Un bœuf connaît son propriétaire et un âne la 

mangeoire chez son maître: Israël ne connaît pas, mon peuple ne comprend pas.   Malheur! Nation 

pécheresse, peuple chargé de crimes, race de malfaisants, fils corrompus. Ils ont abandonné le 

SEIGNEUR". 

Bref : pas si bêtes, les bêtes ! Et les humains feraient bien de revenir à leur nature profonde... Ce serait 

tellement bien de vivre tout simplement ! Jésus, c'est la vie... 

Et lorsque, à son tour, Jésus aura grandi, il proposera en modèle les animaux fidèles : pour exister 

bien, il suffit aux disciples de "prendre le joug" qu'il a commencé de porter, et de labourer avec lui le 

champ du monde... C'est tellement beau, de travailler avec Jésus ! Un travail de fond, de longue 

haleine, qui mérite qu'on s'y mette de toutes ses forces, puisque le Père pourra  semer son bon grain : 

le pain de la vraie vie s'y formera.  

Et enfin, un jour, aux Rameaux, juste avant de livrer son être en "Serviteur de Dieu", Jésus, le Messie 

aura besoin des petits ânes que nous sommes pour entrer dans la Pâque et la Résurrection. Nous 

serons le signe que notre Seigneur est « doux et humble de cœur ». 

 

Il est bon d'être un âne bâté. 

Il est bon d'être un bœuf de labour. 

Il est bon d'être utile à Jésus et à son Père.           

« L’Esprit Saint nous prendra sous son ombre »                                                             

                Père Dominique NICOLAS 

              Noël 2011 

« ENTRE LE BŒUF ET L'ANE GRIS » 
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Elles étaient à Madrid du 10 au 22 août ! 
 
! Hola ! C'est le mot clef de ces JMJ à Madrid. Nous étions 1,5millions de 
jeunes dans les rues, sur les places et dans les églises et à chaque fois que 
nous croisions quelqu'un, nous nous saluions. Ce qui était donc fréquent avec 
notre vie rythmée chaque jour par des temps de messe, catéchèse, repas, 
animations-festivals, visites de Madrid, déplacements à pieds-en métro et en 
train, et les fameux arrosages d'eau par les pompiers. Heureusement les 
journées en Espagne sont très longues ! Il y a eu les temps forts avec le Pape, 
son accueil le 18 août , la veillée du 20 août et la messe du 21 août.  

Ce fut vraiment une expérience très riche, tout le monde parlait à tout le monde alors que nous étions 
tous de langues et pays différents. Ce qui nous rassemblait, c'était d'être chrétiens et de vouloir le fêter. 
Vraiment j'ai saisi ce que je n'étais pas seule, avec mon petit groupe et mon réseau d'amis du MEJ et de 
la paroisse à être chrétienne . Par exemple dire le Credo à plusieurs cela avait réellement du poids, on 
sentait toute la dimension de la communion en Église et c'est comme si l'autre pouvait dire ce que j'avais 
du mal à dire. Avec le thème choisi : Enracinés et fondés en Christ, affermis dans la foi », et le moment 
d'adoration, nous avons été invités à découvrir combien la foi est un trésor, quelque chose que le monde 
de tous les jours ne nous donne pas, et à prier Jésus en vivant au fond de soi l'amour de Dieu. En fait 
cela a été comme poser un nouvel acte de foi. La présence de Dieu dans ma vie : c'est à chaque instant 
grâce aux racines qui grandissent petit à petit, et ce n'est pas en surface-au niveau du sol, le Christ vient 
en moi et est enraciné en moi, et j'ai à l'accueillir en moi et dans chacun : ! Hola ! 

Je me sens renforcée par cette expérience et je rends grâce 
de ce que j'ai pu vivre.     
           Sara 

 
 

Je suis partie aux J.M.J. avec MAGIS .    En latin, 
MAGIS signifie ‘‘davantage’’ ; le MAGIS,  c’est 
faire ou être davantage, non en termes de quantité 
mais en termes de qualité.  Il ne s’agit pas de faire  
plus mais d’agir mieux.  MAGIS est  une manière 
de vivre les JMJ à travers la spiritualité ignatienne 
 
Avec les 3 000participants de MAGIS venus du monde entier nous nous sommes 
retrouvés le 5 août à Loyola. Durant trois jours, nous avons découvert le pays natal de saint Ignace, 
rencontré des personnes du monde entier, participé à des festivals. Au cours d'une dernière  messe à 
Loyola, le père général  nous a envoyé dans nos « expériments ». Il y en avait une centaine en Espagne, 
au Portugal, au Maroc et dans le sud de la France avec une trentaine de personnes de nationalité 
différentes dans chacun d'entre eux. Chaque « expériment » avait une orientation particulière : 
pèlerinage,  service social,  découverte de l’art, approfondissement de la spiritualité, ou sur la foi et la 
culture. Le mien était à Valladolid.  
 
J'étais avec des français, des espagnols, des cambodgiens, un australien et une haïtienne. Nous avons 
fait du service social jusqu'au 14 août sur le thème : « construire des ponts entre les cultures ». En fait, 
le matin, nous commencions la journée par un temps de prière, puis nous organisions des activités 
(chants, jeux, sports..) pour des personnes âgées, des enfants immigrés et des orphelins. Et l'après-midi 
était consacrée à la sieste (obligatoire pour les espagnols), puis à des témoignages, des activités, des 
visites, des chants, la messe. A deux reprises, le soir, nous sommes allés à la rencontre des sans-abris, 
pour discuter et boire un jus d'orange avec eux. 
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Cette semaine a été très enrichissante, j'ai découvert de nouvelles cultures. Le témoignage des 
cambodgiens et de l' haïtienne ont été très touchants, et m'ont permis de regarder le monde autrement 
car ces personnes nous ont parlé de la pauvreté qui est leur quotidien. Malgré ce que traversent leurs 
pays ces personnes ont une grande foi. 
 
Ne parlant pas espagnol, j'ai dû trouver d'autres façons de communiquer et cela m'a permis de découvrir 
qu'il n'y a pas besoin de parler pour partager, mais que le sourire et la bonne humeur sont des langues 
universelles.  Nous avons dû apprendre à nous découvrir pour construire un projet ensemble. Nous 
étions très unis malgré toutes nos différences .Dans ce genre d'activités tu reçois plus que ce que tu ne 
donnes et tu t'aperçois que tu as un rôle à jouer dans le monde. 
 
Chaque jour nous avions un thème, des textes, et des pistes de réflexion. Ces pistes m'ont permis 
d'avancer spirituellement et de découvrir la présence de Dieu dans toute chose. Et tous les soirs nous 
avions des temps d'équipe pour partager notre vécu de la journée. 
 
Cette semaine a permis de lier de nombreuses amitiés, et de nous préparer pour les rencontres des JMJ à 
Madrid. 
 
                         Mathie 
 

…..d’autres étaient à Lourdes, avec le 
pèlerinage diocésain du 16 au 21 aout 
 
      Les musiciens du groupe  « Trimaille’s Family 
Extended » nous ont partagé ce qu’ils ont vécu à Lourdes le 
5 novembre au soir, au cours d’une veillée de chants et de 
prière, préparée en liaison avec l’Hospitalité de Lourdes, 
dont le Président diocésain est maintenant Gérard 
LANIER, membre de notre équipe d’animation paroissiale. 
Super-moment de convivialité ! merci à vous tous ! 

 

 

 

.. tandis que St Jo recevait, la visite  du 
Père Benoît Rouamba et de Mgr Bicaba, 
évêque du diocèse de Dedougou, 
 
venus remercier les paroissiens de St Joseph de l’aide 
qu’ils ont apportée aux séminaristes du Burkina Faso ; 
Mgr Bicaba  a  partagé le repas du samedi soir avec  les 
membres de l’EAP présents, et rencontré tous les 
paroissiens qui le souhaitaient, après la messe du 
dimanche au cours d’un apéritif suivi d’un pique-nique. 
Nous nous sommes engagés à poursuivre notre aide sur une « génération » de séminaristes c’est-à-
dire pendant 8 ans. 
 
Un contact a également été établi en septembre, à l’initiative de Rémi, avec l’abbé Symphorien 
MOSSE du diocèse de Dédougou, professeur au petit séminaire Saint Paul de Tionkuy, pour organiser 
des échanges avec les jeunes des groupes d’aumônerie de 6e/5e  et des jeunes du Burkina Faso   
 
 Le 3 décembre, enfin, nous avons reçu le message suivant du Père Rouamba :  
 
Chers amis, chers frères et sœurs,  
 
Aujourd'hui 03 décembre 2011, je célèbre en communion avec mes 93 autres confrères, notre onzième 
anniversaire de vie de prêtre.  
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C'est pour moi une journée d'action de grâce pour ce don du sacerdoce que le Bon Dieu m'a fait depuis onze ans : 
onze années  d'expériences de son amour et de sa fidélité à mon endroit, à l'endroit de son peuple. 
 
Je rends grâce à Dieu de vous avoir mis sur mon chemin pour donner un sens à mon ministère de prêtre, pour 
partager mes joies et mes épreuves de prêtres, pour me soutenir aux heures de fatigue.  Vous êtes un cadeau de 
Dieu dans ma vie, et je suis heureux de pouvoir vous appeler frères, soeurs, amis, compagnons de route,... et de 
vivre ainsi avec vous. 
 
Je vous dis merci pour ce que vous êtes et faites pour moi, avec moi, pour nous! 
Aujourd'hui, je prie de façon particulière pour chacun de vous : que Dieu soit votre bonheur, qu'il vous bénisse et 
qu'il réponde à vos prières. 
 
Je vous offre au Seigneur dans l'Eucharistie de ce jour en action de grâce pour son amour et sa fidélité envers 
chacun de nous : "Au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit" Amen! Que la vie continue de nous uni », 
Abbé Benoît 

La « Schola Cantorum » à Saint Jo. le  13 
novembre,  pour son concert de rentrée ! 

 Au programme :Funeral Sentences for Queen Mary de 
Henry Purcell, Messe en Sol de Franz Schubert, et Hör 
Mein Bitten de Mendelssohn 

Ce concert a permis de renouer avec le passé, la Schola, 
alors dirigée par Jean-Bernard Guiboux, ayant chanté 
pour la réouverture de l’Eglise en  I984 après l’incendie. 
L’Eglise était  comble et les regards que nous avons 
croisés à la fin de la représentation prouvaient que nous 
avions tous partagé la même émotion  musicale. 

Le dimanche 4 décembre : goûter des 
familles dans la salle des Grands Espaces 

 
Les familles de saint Jo (catés, éveil à la foi, AILE...) se 
sont retrouvées pour un après-midi chaleureux : jeux et 
fous-rires chez les enfants, discussion à bâtons rompus 
pour les adultes. Ce temps de partage et de détente autour 
d'un goûter a été une réussite : à renouveler au 
printemps ! 

 
 
 

…..et le dimanche suivant, 11 décembre,  l’Association Grand 
Montchapet a proposé aux habitants du quartier de se retrouver 

pour  la « fête des lumières »  dans la salle des Grands 
Espaces de St Jo. 
 
Fidèle à sa tradition d’apporter une aide à une association du 
quartier, le Grand Montchapet avait invité l'association "le Trèfle à 
4 clowns" qui a maintenant son siège  rue Montmartre ; les clowns 
de l’association offrent deux fois par semaine aux enfants 
hospitalisés dans les services de pédiatrie de l'hôpital d'enfants des 
moments de joie et de partage.  
  

Lucette,  représentante de  l'association "Bâtisseurs d'espoir", nous a proposé également une 
dégustation gratuite de thé ; les personnes qui le souhaitaient ont pu passer leur commande pour aider 
le centre professionnel pour jeunes filles créé en 2005 à Beruwala au Sri Lanka, de continuer à 
fonctionner. 
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Transmettons la Lumière ! 

Pour célébrer le temps de Noël et  rendre le monde « un peu meilleur », les 
Eclaireuses et Eclaireurs Unionistes de France et les Scouts et Guides de 
France nous proposent chaque année  depuis 2003  de répandre autour de 
nous une petite flamme symbole de paix : la lumière de Bethléem. 

Allumée en Terre Sainte, rapportée à Vienne d’où elle est largement envoyée 
dans toute l’Europe, la lumière a été apportée en France par des scouts, des 
guides, éclaireuses et éclaireurs des deux mouvements de scoutisme le 11 
décembre 2011. A Saint-Joseph, les scouts ont transmis la lumière aux 
paroissiens au cours de la messe, le  samedi 17 décembre. Ceux qui l’ont 
reçue ont été invités à la distribuer  à leur tour aux  personnes isolées et être 
dans la nuit de l’hiver des « lueurs de fraternité »  

 
 
Avancement des travaux de l’orgue 

 
L’ année 2011 a vu la réalisation et la mise en place de 
la console de l'orgue ainsi que son raccordement 
électrique au buffet situé dans le choeur de l'église. 
Dominique Richaud et son fils Pierre-Jean ont construit 
dans leur atelier à Chaux, près de Nuits-saint-Georges 
le meuble en chêne qui supporte les trois claviers de 
l'orgue ainsi que le pédalier et les différentes 
commandes  de jeux, d'accessoires et d'ouverture des 
volets d'expression. Cet ensemble qui pèse deux cent 
kilos est installé sur un socle mobile, ce qui permettra 
de déplacer la console vers un endroit plus propice dans 
l'église lors de concerts, par exemple. En temps normal, 

elle est placée dans la chapelle latérale du côté du tabernacle. Elle est reliée au buffet d'orgue par un 
câble coaxial de petite dimension déjà en place. La soufflerie ainsi que les sommiers ont été réalisés, 
testés, montés à leur place. 

Il reste maintenant à finir d'installer dans le buffet d'orgue les cinq récepteurs électroniques destinés à la 
commande d'ouverture des 800 soupapes et actionneurs, à faire l'essai et le réglage de celles-ci. 
Viendront alors la mise en place et l'harmonisation des différents tuyaux de l'instrument, qui sont plus 
de mille. Notre orgue prendra alors son nouveau visage sonore et nous pourrons le découvrir avec une 
curiosité avide au fur et à mesure de l'avancement des réglages. Au dernier tuyau accordé, les facteurs 
d'orgues livreront alors l'instrument aux doigts  de nos organistes qui pourront se familiariser avec cet 
inconnu, avant de nous charmer de leurs interprétations. 

Merci à nos facteurs d'orgue pour ce beau travail ! Nous nous réjouissons d'avance de la fin des travaux 
et des premières notes …  
           Etienne Jacquin, 
                                                                                           Président de l’association des Amis 
                                                                                                de l’Orgue  de Saint-Joseph                                                                    

 

 

Appel aux anciennes du scoutisme 

La FAAS et l’AMGE (Fédération des anciens du scoutisme et association mondiale des guides et éclaireuses) 
demandent aux anciennes guides, éclaireuses de toutes obédience, cheftaines de louveteaux, dans le cadre de la 
célébration du centenaire du guidisme (2010- 2012 ) et afin de préparer un livre/dossier sur l’impact qu’a eu (et 
a encore) le scoutisme féminin dans la vie des femmes qui l’ont pratiqué, de bien vouloir porter témoignage sur 
l’influence du scoutisme dans leur vie, en particulier dans leur engagement familial , professionnel, politique, 
religieux, bénévole, sportif,etc… Ces témoignages seront envoyés et centralisés à Paris  

Contact : Agnès Séguin - 8 rue Georges Bizet 21000 Dijon Tél :03 80 55 51 14 
couriel :mme.seguinagnes@laposte.net  
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                                                                                Lytta Basset 

Professeur de théologie pratique à l’université de Neuchâtel en Suisse, pasteur 
protestante, auteur d’une œuvre qui ne cesse de se répandre, Lytta Basset a 
traversé une mer de souffrances  avant de retrouver sérénité et goût de 
l’essentiel de la vie.  

Lytta Basset est membre de l’ACAT (Action des chrétiens pour l’abolition de 
la torture) et anime depuis vingt ans « Terre solidaire » (pour le 
développement durable). Elle dirige depuis deux ans la revue internationale 
de théologie et de spiritualité La chair et le souffle, publiée par la faculté de                
Neuchâtel. 

Un groupe d’une douzaine de personnes a choisi de se retrouver à Saint-Joseph pour lire ensemble un 
des livres de Lytta Basset : Le pouvoir de pardonner (1999- Albin Michel, coll.spiritualités vivantes). 

Nous abordons toujours le problème du mal à partir de ce que les choses devraient être, et des concepts 
a priori de Bien et de Mal. Lytta Basset propose ici une tout autre voie: prendre pour point de départ  
l' expérience, autrement dit le moi souffrant, le mal subi par chacun de nous. En s'appuyant sur des 
récits bibliques et sur les paroles de Jésus, cet ouvrage fait apparaître que tout être humain possède en 
lui le pouvoir de pardonner, à condition qu'il accepte de mettre à nu sa blessure, de regarder vraiment ce 
qui s'est passé, et de tout "laisser aller". Une telle "bonne nouvelle" vaut la peine de travailler sur soi: 
ainsi est-on entraîné dans l'abîme d'un pardon plus originel que l'abîme de malheur dans lequel on s'était 
noyé 
Contacts :   colette.grivot@laposte.net  ou  martine.boiteux21@gmail.com  
 
 

                                                                                          Maurice Zund el 
 
Maurice Zundel est né à Neuchâtel en 1897 ; ordonné prêtre à 22 ans, il fut  
jusqu’à sa mort en 1975, un théologien, mystique, prédicateur, et conférencier 
dont l’influence est reconnue dans le monde entier. Il est aujourd’hui  reconnu 
Bienheureux. 
 
Avec lui, la théologie la plus complexe devient incarnée et on découvre 
pleinement l’humanité de Dieu et la divinité de l’homme. Sa foi est de croire à la 
vie d’un AUTRE en lui ; c’est un Dieu intime qui est au fond de chacun ; il est 
PRESENCE intérieure dans l’homme et le libère. 

 
M.Zundel écrivait : « être chrétien c’est faire fleurir dans un cœur à cœur toutes les fleurs dans la 
certitude que l’amour aura le dernier mot … » 
 
Aujourd’hui, sa spiritualité suscite de plus en plus d’enthousiasme ; des groupes d’échanges se 
constituent et se rencontrent en Belgique, au Canada, en Suisse et en France. Un groupe Zundel existe à 
Dijon et se réunit chaque mois chez l’un de ses membres. Après avoir lu et médité un des textes de 
Zundel défini au préalable, nous essayons d’approfondir sa pensée et d’en partager les fruits dans un 
échange fraternel  pour mieux la faire vivre. Le groupe est ouvert à tous les âges. 
Responsable : Mme Catherine Gagnepain, 69 avenue de Langres à Dijon tél : 03.80.71.68.09 
 
Contact à Saint Joseph : Mme Jacqueline Honoré : 03 .80.58.02.20 
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A la suite de leurs travaux sur les « nouvelles pauvretés » les Evêques de France nous appellent à vivre 
jusqu’à l’Ascension 2013 une grande démarche :  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
La diaconie, c’est le service de nos frères ! une des trois missions de tout baptisé : annoncer la parole, 
célébrer les sacrements, servir ses frères 
 

Tous, nous sommes appelés à mettre la « diaconie » au cœur de notre action : 
Car « c'est un exemple que je vous ai donné » (Jean 13, 15). 

 
 
                                Comment  se déroule DIACONIA 2013 dans notre diocèse  ? 
 
Dans un premier temps, c’est-à-dire, du  Ier dimanche de l’Avent jusqu’au Carême 2012, nous sommes 
invités à réfléchir, 
 

La solidarité est l’affaire de tous. Nous en sommes tous convaincus, mais le vivons-nous vraiment ? 
 

  ♥ Autour de moi, quelles sont les situations de fragilité que je connais ou  que je découvre ?  
     Est-ce que je  peux écrire  – ou faire écrire par une personne qui se trouve dans une telle situation –     
        un témoignage ? 
 
  ♥ Comment est-ce que je vis, personnellement, ou en groupe, le service de mes  frères ?  
                Quel témoignage est-ce que je peux écrire ? 

 

   
 
Ce premier temps se terminera par un partage en paroisse pendant le Carême 2012, puis  par une 
rencontre diocésaine à Ste Bernadette à l’Ascension 2012, où nous confierons nos témoignages aux 
rédacteurs du Livre Blanc des fragilités et du Livre blanc des merveilles de notre diocèse. 
 
Le second temps de DIACONIA 2013 – dont nous parlerons plus tard – aboutira à un grand 
rassemblement national à Lourdes à l’Ascension 2013.  

 
 

 

Des cahiers  ont été mis en circulation à Saint Joseph depuis le 27 novembre afin de vous 
permettre de  noter vos témoignages dans le « livre des merveilles » ou (et) dans le « livre 
des fragilités » : en avez-vous déjà eu un entre les mains ?  
Vous pouvez aussi écrire vos témoignages sur un  cahier disposé à l’entrée de l’Eglise 
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Concert du Jour de l’An 
 

Par l’ Ensemble Brighella 
Samedi  31  décembre, à 16 h à  l’église Saint- Joseph 

 
 

  Galette des Rois 
 

    dimanche 8 janvier 2012 
              à 15 heures, salle des Grands Espaces 
 
 
 
Rencontres des familles dont les enfants préparent la première communion 
  

Samedi 14 Janvier 2012   de  15h00 à 19h00 – messe à 18 heures à la paroisse 
             Dimanche 12 Février      de  9h à 10 h 15 - Messe à 10h30 à la paroisse ;  déjeuner. 
. 
table ronde organisée par le groupe interreligieux  
 

           le 21 mars 2012  sur les religions, les femmes, l’avenir ( à Sciences Po…) 
 

 
 
Première communion des enfants de 
St Joseph et de St François  
         

            dimanche 13 mai 2012  
 
 
 
 

 
Rencontre Diocésaine Diaconia 2013 
     
           le 17 mai 2012, jour de l’Ascension, à Ste Bernadette 
 

 
 
 
 
 

 
Et encore …   
 
♥ Tous les lundis soir à la chapelle à la suite de la messe de 18 h 30 : temps de prière pour nos 
malades, les vocations, nos prêtres 
 
♥  Apéritifs : tous les seconds WE du mois (sauf pendant le temps de Carême) pour se rencontrer et se 
parler ! 
 
♥  Une Equipe Notre-Dame Jeunes (17-27 ans)  s’est constituée sur Dijon.  
Contact : Raphaëlle Lecomte : 06 06 45 91 24 
 
♥  novembre 2011-novembre 2012 : « année St Bénigne » pour fêter les 1500 ans de culte rendu à ce 
martyr de la foi ! consulter le site www.diocese-dijon.com. 
 

 
 

 

 

 Aujourd'hui, je fais ma première communion. Ce n'est pas un 

hasard, je n'ai pas pris cette décision à la légère. J'ai juste 

écouté mon coeur. Et à travers mon coeur, Dieu me parle et 

me dit : "Tu peux y aller". Alors je le suis et il me conduit 

jusqu'au corps du christ. Je le prends, je savoure le bonheur 

que cela me procure puis je continue, toujours plus loin. Vers 

Dieu                                               

    Maëlys, 4 décembre 2011 

                                                           Aumônerie St Jo  

   Rencontre paroissiale à DOMOIS                      
 dimanche 17 juin 2012 
 


